
 

 

 
 

 

Osservazioni: open hearing 12/2/21 

     
 
Milano, 16/2/2021 
 
 Facendo seguito all’open hearing del 12 febbraio scorso, premettendo 
l’apprezzamento per la disponibilità offerta da codesta Amministrazione, si osserva 
quanto segue: 
 

Premesso che la scrivente sin dall’inizio ha impostato la propria operatività 
in ambito e-commerce sulla base di un sistema informatico il cui sviluppo è stato 
condiviso con i locali uffici dell’ADM, integrandolo con l’acquisto di uno scanner 
X-ray, (dello stesso modello di quelli già in uso in tutti gli aeroporti),  

si prende atto dell’ormai consolidato indirizzo di codesta Amministrazione, 
in virtù del quale appare inevitabile l’adozione di un modello scanner dalla 
tecnologia più sofisticate.  

 
In questi termini, pur nella convinzione che un uso ragionato dei database 

degli operatori, consentirebbe un lavoro di “intelligence” efficace ma senz’altro 
meno dispendioso, ( per gli operatori e la stessa dogana ), si accoglie 
favorevolmente quanto emerso dall’open hearing in oggetto, (acquisto dello 
scanner a carico dell’Amministrazione).  

 
Infine, si auspicano altresì ulteriori interventi sui sistemi Edi/Aida, al fine di 

velocizzare ulteriormente le pratiche di sdoganamento. Si riconosce per altro che 
già l’Amministrazione ha operato positivamente in tal senso, nel perseguimento 
del comune interesse alla crescita del nostro Paese, crescita troppo spesso erosa 
dai vari partner UE grazie alle loro procedure, dichiarative e informatiche, più 
snelle.  

 
Distinti saluti,     

Enzo Masiello  
 
 
 
 
 
 
 
 


